
BASSINS

Piscine à l'enquête

Une étape de plus a été franchie dans le projet de construction d'une piscine scolaire et communale à Bassins avec sa mise à l'enquête qui s'achèvera le 21 octobre. Celle-ci arrive une année après le concours d'architecture ayant permis de sélectionner le concept. Le montant total de la construction s'élève à 4,2 millions de francs. Le financement sera assuré par la commune et des fonds privés. «Il n'est pas question de prélever sur les impôts communaux.», insiste le syndic Didier Lohri. Si le crédit est accepté par le Conseil en décembre, la construction pourrait débuter au printemps. **L. Aur**
